



MELILLA ENTRE TODOS



¿Una tarifa plana para viajar a la Península?
Daniel Conesa explica como con el Partido Popular es posible. 21/02/23



Isabel Moreno desmonta el feminismo impuesto de Rojas y Treviño del 'Hermana yo si te creó, pero el PSOE es lo primero'.
"Nuestro apoyo y respaldo a la plantilla de INMUSA, especialmente, a quienes han dado el paso valiente de denunciar". 21/02/23



Isabel Moreno: "Sabían de primera mano lo que pasaba en la televisión pública y no hicieron nada".
"El informe interno de TVMelilla recoge declaraciones del personal muy graves". Desde nuestra formación, exigimos que se convoque el consejo de administración para que CPM se posicione". 22/02/23



Juanjo Imbroda ha exigido en el senado al gobierno de España que no abandone a las familias y empresas melillenses.
"La economía de Melilla cada día está más deprimida:
Sigue sin la prometida reapertura de la aduana comercial, tampoco se garantiza el régimen de viajeros en frontera.
Tenemos 600 autónomos menos y una caída drástica de los afiliados a la seguridad social.
El ipc está más disparado que en el resto del país".
"Detrás de cada número hay personas, hay melillenses que están sufriendo".
"Nos quitaron 300 millones para la ampliación del puerto, nos niegan la financiación del campus universitario y también nos quitan la bonificación del 50% a las cuotas patronales, cuyos beneficiarios son también los trabajadores.
No han estado a la altura de lo que necesita Melilla. 21/02/23



El gran debate sobre el estado de la ciudad llegará el 28 de mayo.
El Partido Popular ganará y relanzaremos la ciudad:
Cambio modelo económico: mayor prosperidad, más empleo, más riqueza.
Tarifa plana que abarate el transporte en barco y avión.
Impulso de la Melilla universitaria.
Llegaremos a los 5000 alumnos: titulaciones tecnológicas y Medicina.
Industrias tecnológicas: nuevos yacimientos de empleo.
Nuestra tarea tras el 28 de mayo. 24/02/23



Miguel Marín: "Hemos registrado una moción en la Asamblea para que se inste al Gobierno de España a mantener la bonificación de las cuotas patronales de la seguridad social"
"El PSOE de Melilla tendrá que retratarse, o defender el interés de Melilla o el de Pedro Sánchez".
"Esta medida ha dejado más de 500M€ en Melilla desde su implantación. Serían más de 20M€ al año que dejarían de estar en el tejido productivo de la ciudad y pasar a las arcas del Estado".
"Desde el Partido Popular de Melilla estamos en contra de esta medida irresponsable y letal para los melillenses" 23/02/23



Manuel A. Quevedo denuncia:
La insaciabilidad, falta de transparencia e ilegalidades de este gobierno con la contratación menor.
Más de 61 M de euros en estos contratos, El 87% sin publicidad.
La Consejería de Infraestructuras del Sr. Bussian bate todos los records, 17 millones de estos contratos son suyos.
Analizando la contratación menor diaria: Este gobierno lleva a cabo 9,1 contratos menores al día:
De esos 8 son sin publicidad
Y 2 son ilegales.
En 3 años y medio, 1600 contrataciones ilegales, a dedo, sin publicidad, ni 3 ofertas
Todos los días este gobierno incumple la ley. 22/02/23

PREPARADOS PARA GANAR